

Sektion „Austria“ des D. u. Ö. Alpenvereines

Kanzlei: 1., Wollzeile 22

Sonnabend, den 9. Julmonds (Dezember) 1922

halb 8 Uhr abends

im Rahmen des Gründungsfestes „60 Jahre Austria“

Fest-Ebend im Großen Konzerthaus-Saale.

Vortragsfolge:

J. S. Bach: Fantasie und Fuge in G-moll.
Orgel (Franz Schütz).

Ansprache des Vorstandes Hofrat Ing. Ed. Pichl.

Vorträge des Schubertbundes unter Leitung seines Chor-
meisters Viktor Keldorfer.

Pause.

Richard Strauss: „Eine Alpensinfonie“,
unter persönlicher Leistung des Komponisten
Das Wiener Sinfonie-Orchester.

Verlag der Konzerthausgesellschaft, Wien 3, Lottingerstrasse 20.

Über behördliche Anordnung sind die Türe abzunehmen.

Stern & Steiner, Wien.

Sonntag, den 10. Dezember 1922, in den Sofiensälen

Großes alpines Festkränzchen

Tanzmusik: Ganglberger.

Eintritt nur in Touristenkleidung oder Gebirgstracht gestattet.
Saaleröffnung: 6 Uhr.

Beginn: 7 Uhr.

Eintrittskarten zu 20.000 Kronen an der Abendkassa.

Preis 3000 Kronen inkl. Steuer.